



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Agosto 2006

Sitio www.tenfe.org

**Ciudad Valles, S.L.P. a 2 de agosto del Año del Señor en María Santísima de los
Ángeles Reina. 7 am**

Buen día Hijita soy María Virgen de los Ángeles Custodios y demás Ángeles del Reino Santo del Padre Dios por quien somos.

Nota: Hilda Esther-Como estas?

Contenta de dictarte nuevamente como dices yo también extraño a mis hijitos todos y a cada uno que nace le doy mi abrazo y sosiego para que no llore con ternura ofrezcan su amor como lo hago yo a toda criatura del Padre.

He recorrido cuanto camino existe en busca voy de quien carece de amor y me acerco a ellos para darles un rallito de esperanza de luz que los saque de las tinieblas en donde viven, cuando veo una sonrisa en su rostro me retiro del lugar dejando Bendiciones.

¿Por qué sufren tanto mis hijos, mis hermanos cuando no tienen con quien compartir su vida, dicen?

Mis Niños la vida en continuo es sigue y si amaras a tu Dios con toda tu Alma con todas tus fuerzas y tu corazón entero entonces serías feliz siempre dichoso de tener ese lazo que te une con tu Dios y si ya se presentara en tu camino alguien con quien compartir tu vida Bendito sea Dios y a derrochar amor que para eso nacisteis. Sufro de ver sus caritas compungidas por los rincones guarden del amor grande para los ratos tristes sean felices siempre que la sonrisa que reflejen provenga del corazón del Alma en cuya sabiduría prevalece Dios. María

Buenos días Hilda Esther soy tu Dios en el Hijo quien llega por los aires a dictarte (sonrisa) veo a mis criaturas en los cines divirtiéndose con superman y piden todos-quisiera volar. Vuelan en sueños pero no recuerdan. Agradido este día en que la princesa se digna poner al dictado Hija mía conciente soy de tus quehaceres renuevo en ti la prestancia y el buen orden.

Soy La Luz en ruiseñor me convierto para alegrarles el Alma gentiles Hijos de Dios que se toman un instante para ver al colibrí.

Relatos gratos son los más para el saber del hombre, los menos son los que no quisiéramos recordar Hildita. La Guerra cruel es uno de esos relatos que nunca deja de ser noticia para pasar a ser Historia en Herbola, Israel.

Cuerpos mutilados ensangrentados no mas llanto en sus ojos solo decepción, frialdad hasta allí me remonto a dejar amor, misericordia en abundancia. Dejad de pelear pide el Padre mío de ustedes. No hacen caso ni que decir, mas pareciera que esta todo dicho por los armamentos. En peligro súbito se encuentran hablo del Mundo entero.

Oren hagan ayunos, cerquen la maldad hasta desaparecerla con su oración. El Padre Nuestro, Glorias, Saluciones a los Santos, oraciones al Santo Espíritu de Dios oren clamen por los suyos por sus hermanos que se matan no cuentan ya mas las bajas sino quien se de de alta en sus Ejércitos para contraatacar.

Hermoso día por lo que representa más feo rostro de la Tierra. Limpia su rostro María mi madre Vayan con Dios.

Jesús

7:00 p.m.

Soy tu Dios y Padre vengan a mis brazos que están sedientos de su amor hijos míos piedras brillantes son melcocha derrochan por montones acaso no sobraré un poco para éste su Padre que los ama? El dictado que te hago llegar Hija mía es por demás ocioso si no lo pones a trabajar, denlos a cuantos gusten escuchar los consejos Santos de Jesús, de María y de los Santos del Cielo éste su dios resuelve por ello. Que se repartan por doquier que se rememore el Pueblo Santo de lo dicho siempre del Amor de la Esperanza de la Palabra Santa cuyos escritos no cambian ni pasan de moda. Los relatos dichos por María Virgen son un regalo para vos y los vuestros Esthercita sí denlos a conocer que fue vida de Santos ordenada placentera de sacrificio y entrega pero confiados siempre de quien habla El regalo maravilloso para cada uno de mis Hijos es el Legado del Espíritu Santo quien les muestra el camino de Salvación hay escuchas fáciles otras las hay muy difíciles para nadie está escondido el tesoro Santo todos pueden disfrutarlo con la FE los Santos hombre y mujeres que vivieron en la Tierra se ofrendaron a su Dios, se contristaron por sus faltas y llevaron su vida recta muchos al final de sus vidas otros mas desde niños, o ya adultos.

Les he dado libertad pueden elegir tienen varias opciones siempre saben lo correcto pues hay una lucecita que te indica y al final de la decisión tú tomas partida el bien o lo no bueno El porqué les dí opciones ya lo he señalado La Libertad si es llevada con orden simple siempre traerá frutos al final del camino.

Reniegan muchas veces al tomar decisiones y quisieran que todo se les diera resuelto. Les ofrezco mi consejo solo pídanlo a sabiendas que lo tendrán. Que la Paz y el Amor determine sus afectos. Dios.

Ciudad Valles, a 3 de agosto del Año del Señor 2006. 5 a.m

Buenos días Hilda Esther soy Jesús mi Padre valora todas las muestras de afecto de sus Hijos que lo quieren no solo temor se le debe a Él amor es la primer palabra que debiera brotar de su Alma de su corazón cuando os referís a Él mi Padre El Respeto sería el segundo término para honrarle y al faltarle éste sí le seguiría el Temor de ofenderlo. Apoyo a quienes dicen que lo último que harían sería ofender a Dios Padre Todopoderoso Mas mejor cuídense también de no ofender a su hermano, a su Padre o a su Madre y sus amigos Porque tan importante es el Padre como el Hijo y su Espíritu en ustedes.

No ofendan al mas desvalido ni al más poderoso ni a la mujer en ninguna etapa de su vida pues María mi Madre vive en ellas. No esperan a la cólera del Señor su Dios mejor ámenlo, obedézcanlo y pidan por sus hermanos en desgracia. Misericordia tendrá para ellos los que respiran la Guerra. Tengan paz n su Alma de espíritu generosos os quiero no se limiten dense de buen modo y encontrarán la verdad. Los ama Jesús.

Ciudad Valles, S.L.P. a 3 de agosto del año del Señor 2006.

Soy la Virgen del Perpetuo Socorro. Llueven gotas de rocío en los lugares del lado opuesto perlan las plantas Hijitos hay mucha demolición en este lado de la Guerra desolación y escasez.

Gritos y carreras se oyen lamentos y sentencias de mortandad abundante se respira la crueldad voy levantando Almas que requieren de Socorro ayudo con mis buenos y fieles servidores a los que abarrotan las salidas.

Difíciles caminos caminan si no llevan a Dios en su corazón, si se levantan solos a la lucha pierden tengan su fe puesta en el señor su Dios quien nada debe nada teme.

7:00 p.m.

Recuerdos gratos traen a mi mente los noviazgos con sus miradas furtivas, su sonrisa en esplendor y los brazos extendidos preparados para dar un buen abrazo.

Recuerdo con ello a José mi esposo amado Él muy elocuente pero en cuestiones del amor muy reservado conmigo fue al iniciar el noviazgo. Tendría yo siempre que andar adivinando

lo que pensaba y lo que seguía cuando estábamos juntos poco duró su timidez después no lo callaría con nada, siempre charlando. Así se conocen los novios para cuando se casan ya todo sea mas normal mas llevadero.

No es que se les tenga que rogar solo es que se les facilitan las cosas a ellos si la mujer tiende su manto.

La vida tierna, amoroso despertar de los enamorados que en el principio solo existen para sí mismos. Después con la costumbre se va enriqueciendo la relación y si da para más se pensará en tener hijos ya bien casados. Tengan paciencia, fe y dispensen a su pareja sino es como ustedes que diferentes nos creo Dios que está en sus mentes instruyéndoles para bien y dándoles un buen consejo.

Es mi deseo que todos los noviazgos sean fructíferos pero eso solo depende de los recién enamorados que no descuiden la flor y se seque, yo les doy una ayudadita para que prospere.

Los continuos despertares de mis hijos se dan por sus días muy lentos me refiero a que pocos son los que se alistan al Ejército de dios viven sus vidas adinerados o no con desenfadado despertar sus corazones deseo al buen estado de Gracia en donde Jesús les da la mano y no se sienten ya mas solos van acompañados. No son mas que palabras hijos míos, es mas serio de lo que pudieran imaginar oren juntos en familia oren por los que mas requieren de alejarse de la falsa felicidad de los vicios y altercados.

Vivan nuevos hijos míos cada día. Los amo retoños Santos de Amor. María

Ciudad Valles, S.L.P. a 4 de agosto del Año del Señor 2006.

Buenos días por sus mentes hijos hermanos míos Soy La Luz del Espíritu Santo Soy a quien envía Dios a llevar dones, presto a la lucha de diferentes males, sanándolos va Dios a través de éste quien os habla Esthercita Todo orden proviene del Padre.

Salutación al Pueblo de Dios doy, enfrentándose van cada uno de ustedes día con día contra el pecado, lucha que debéis aprender a pelear concientes de los acechos de que sois presas.

Cuando vais preparados, estáis dispuestos para Dios desde temprano achicando al mal con la oración hasta desaparecer a quien busca ganarlos para él.

En ocasiones el mal se disfraza tan bien que pareciera dar aspecto de bondad pero para Gloria de Dios siempre es descuidado y suenan sus campanas que carga por los lados éstas han sido colocadas para advertirlos a ustedes, es cuando piensan ¿Será bueno-a? porque tu

Alma a escuchado el golpe que quiere asestar. Pide a tu Dios siempre que te advierta cuando el mal quiera cercarte y vienen los Ángeles a librarle.

Cumplen los días, cumplen los años, las décadas muchos de ustedes al lingote quieren llegar los 100 años. Pero solo Dios sabe cuanto le a correspondido a cada uno según el Plan Santo Plan Divino de Dios.

Creerán que Dios no siente cuando arrebatan una de sus preciadas partes..son como hormigas fuera del hormiguero arrebatando lo que no es suyo comiendo la comida de otros mas ellas (las hormigas) se alimentan y es su única forma de obtener comida. ¿Pero ustedes fieros mastines, que deglutan sus victimas en y fuera de las Guerras?

Comenzaron matando a su hermano Caín hienas son siguen pereciendo para su dios y ensañándose con los míos.

El Cordero arrebataron de la forma más vil.

Cientos de veces lo siguen haciendo ¿que será de ustedes? Y esto lo digo con mucho pesar y llanto. (larga pausa)

Jonás se enojó porque no hice el castigo a Nínive bien se lo merecían decía Él.

¿A quien debo elegir para parar mi cólera? Hijos del Mundo, os hablo a Ustedes. Trenzan redes de maldad de odios no perdonan y piden cuide a los suyos. Tiernas criaturas piden por el bien y final de la Guerra.

El emporio ofrece más armamento a los malos. Conjeturan acerca del bien del mal de la escasez del agua y comida.

Haré sentencia reprobando a quien ha hecho el mal. Hay de aquellos que derramen sangre inocente pues no verán mi rostro.

No se vendan al mal por obtener ganancias. Ganense el Cielo con buenas hazañas con buenas obras.

Les deseo todo lo bueno que pueda aguantar su peso Hijos míos los que me sacan una sonrisa de alivio, mis buenos Hijos. Espíritu Santo Soy.

Ciudad Valles, S.L.P. a 6 de Agosto del Año del Señor 2006.

Nunca defraudo a los que esperan en mí. Soy Jesús Hijo de María Santísima mujer y ahora Reina y Madre Protectora del Reino de Dios.

Nota: llamada de atención de parte de Dios para Hilda Esther.

Bien Hijos míos después de probar sus alimentos Esthercita se dispuso al dictado.

No es que esté reprochando Gu, No reprocho aún. Como os he marcado las cosas del mundo eso son, Tú ya no eres del Mundo ahora vives en el mundo pero perteneces a este tu Dios ahora dime que es mas importante, si tienes dos amores con alguno quedas mal. El primero y único es tu Dios y amo de cuanto existe lo otro que puede llamarse de una y mil maneras no Soy Yo. Sirve a tu amo en las horas precisas y no dilataras en la entrada del Cielo.

Hilda Esther-Perdón mi Señor.

Presto estoy al llamado de mis hijos mis hermanos encarnados o no, Pero a ti Hilda Esther cuando se te a dado la oportunidad de un tiempo de una hora precisa ¿Qué te impide entonces hacer caso omiso de obligaciones ajenas para servir a éste tu Dios? Cuantos de tus hermanos darían todo por tener la certeza de que a la hora que urgen de hablar con su Dios su dios los escucha? Ellos por su fe lo saben tú como Pablo porque escuchaste mi voz

Prioriza tus actividades pon hora para cada quien para cada.

Tu tarea Gu haz cumplido fielmente solo pequeños detalles faltan de pulir. Soy tu Dios en Jesús me presento y El Espíritu que en todo está esté contigo Esthercita no temas tu Dios te ama. Veo al fin brotar el llanto del arrepentimiento sean humildes como pides Esthercita es fácil pensar que son únicos al tomar sus decisiones hacen sus planes sin tomar en cuenta a su Dios y ahora lee el salmo 2 completo.

Eso que se te a olvidado el día de hoy Hija mía es lo que quiero recordar en toda cabeza pensante SIRVE A TU DIOS CON TEMOR DE NO OFENDERLE PUES GRANDE ES LA COLERA DEL ALTÍSIMO A LA DESOBEDIENCIA.

Las Naciones se pelean dicen y hacen sin tener en cuenta que quien los sostiene se cansa del peso de sus faltas y bien podría soltarlos, soltar el Mundo al abismo pues mi mano se cansa así como se cansa tu mano Gu de sostener la pluma así me canso yo ya.

Hacen sus reuniones con dirigentes del mundo a duras penas escuchan a la Casa de Dios mas no toman en cuenta sus opiniones. Y eso que es la presencia en la Tierra del Dios que vive en los Cielos y no temen, derrochan improperios a Él el Papa. Ahora díganme en que momento piensan en Ala, en Buda, Sóstenes etc.?

Las cabezas de la Tierra estallan pues no comprenden nada y chocan. ¿Quién podrá ayudarnos? Dicen y piensan sí en los Santos o en sus meretrices.

Hijos de la risa debería llamarles.

El más humilde de la Tierra tiene el Cielo ganado ya.

Sigan marchando en desorden que pronto se achicará el Mundo a la Soledad al destierro de unos a la ganancia al premio de otros.

Por otro lado Feliz estoy sí y en todo tiempo de que mis Hijos me amen, angustias fuera en presencia del Amor de Dios. Ve con Dios.

Por la Tarde.

Buenas tarde hijita soy yo tu Madre quien te ama, los ama tanto a todos. Mi bien mio atardece y las sombras se adelantan al llamado no te haz olvidado de mí. Ese malestar que tienes cederá confía en tu Dios que todo lo puede y alcanza.

Doy por el Mundo bienvenida a quien se acerca a mis brazos pidiendo, a los necesitados que por vez primera alzan sus ojos al Cielo y piden protección.

Eventos inusitados se ven por sus días. Los elementos que en desorden están y mueven olas gigantes que se llevan adentro y arrebatan todo. Improperios lanzan contra Dios quienes piensan que a sido él quien envía calamidades tarde se darán cuenta que su Dios los ama y los salva en la orilla. Linternas previenen que al quedar sin luz eléctrica no se queden a oscuras. Así os digo a todos preparen sus linternas y preparaos con oración pues nunca es tarde cuando se llega a tiempo.

Mis diligentes hermanos Sacerdotes se preparan a dos tiempos, surgirán a lo alto para refrendar su amor a Dios. La Flor del Carmelo presta sus oídos al Padre para escuchar de voz suya sus peticiones las cuales llegaran sin tardanza y devolución Santa os llegará.

Nota de Hilda Esther:-Le dije que no entendía y contestó.

Quiero decir Gu que sus peticiones serán escuchadas, por este mes precioso más fácilmente se darán respuestas.

Y siguen las guerras por el mundo, matándose van, olvidando el mandato divino- *NO MATARAS* agujas, alfileres pinchan mis manos cada que uno muere dolor y angustia sufrida por ellos se refleja en mis manos que extendo a ellos.

Con su amor Hildita vendan mis manos. Dibuja mis manos. (sentí un dolor profundo de pensar en las manos de María Santísima ensangrentadas).

Ciudad Valles, S.L.P. a 8 de agosto del Año del Señor 2006.

Dulce es la vida cuando la vivimos con Gozo en el Señor tu Dios quien los ama y pone al alcance de sus manos el Cielo, no lo desprecien por vanidades.

Ajenos al estallido de las bombas están las criaturas que nada deben. Rufianes del orden mas bajo son los que aniquilan la vida que apenas comienza. Por la escalera que se dirige al Cielo he de llevarme a todos aquellos inocentes seres, ahora juegan a mis lados llenos de alegría, disfrute Santo. Mas no es el caso de que naciendo mueran.

La vida no es un castigo es un convite, vivirla es un regocijo que trae muchas alegrías pues cuando se presentan las tristezas se acompañan de alegrías.

¿No gustan decir después de una labor ardua- ¡me he ganado el pan con el sudor de mi frente!? Esa alegría que sientes es porque el trabajo para obtener los alimentos llenó un espacio de tu vida que fue benéfico para quien trabajas de utilidad para ti para ambos.

Soy La Luz que alegra los corazones ya marchitos y aligera las soledades. Jesús soy quien a la hora de la mañana bendigo sus frentes, su día si lo piden.

Soy respetuoso de quien no se cobija con mi manto ¿mi deseo? Es cobijarlos a todos.

E porqué no actúo con mas autoridad y determino el fin de la Guerra es porque los Gobernantes del mundo nacieron con libertades, libertades que muchas veces van en detrimento de la salud de otros. Mas para todo hay un límite y éste ha sido rebasado y este su amigo su Dios presto al Pueblo golpeado.

Las enfermedades dan lo mismo a reyes que a servidores. La salud viene de Dios y es ahí en donde nos vemos las caras. Tienen todo el tiempo para dejar de desvaríos la mayoría de Dirigentes autoritarios y que se reeligen todo el tiempo quieren ser Reyes eternos en una comunidad de mártires. A ese Gobernante (se refiere a un Gobernante del Mundo) me lo aparejo y puedo oler su rostro miedoso y lívido. Cuántos piden su muerte tal como Atila.

Sobrevive a sus maldades y logro tocar un resorte de su corazón el del arrepentimiento mas siente tanta pena que muy probablemente muera de tristeza pues contrita su Alma en pena va.

Cabalgan los Jinetes del Apocalipsis ya por su planeta no es de un día es de mas. Tengan presente siempre al Señor su Dios que los salva del peligro así hubo quien estuvo en la fauce del León y pidió a su Dios no lo olvidó ante terrorífico incidente y el león simplemente lo dejó dio media vuelta y se retiró. El hombre con ojos desorbitados no corrió, por el contrario se postró y dio gracias.

Perseveren en la fe que mueve montañas, tengan siempre presente al Señor su dios quien los libra en la contienda.

Que el continuo desgano se convierta en continuo amanecer a la lucha y fortalecidos lleguen con bien a mis brazos. Los ama Jesús de Nazareth.

Ciudad Valles, S.L.P., a 9 de agosto del año del señor 2006.

Hildita buenas tardes hijita Soy Yo tu Madrecita del Cielo.

(Le pedí perdón por algunas faltas y dijo.-)

Oneroso es quien ofende con alevosía y ventaja a sabiendas de que se le presenta el mal y lo acepta. Pero quien ve cara a cara a las tentaciones y se aleja y en vez hace algo para que no vuelva a ocurrir es digno de merecer perdón. No me ofenden tus pensares Gu pues tuyos no son, son en realidad ideas que da el malo.

(Pregunte como estaba)

Aquí sigo escuchando las peticiones de mis hijos todos son tantas tantas carencias de mis Hijos tantas necesidades que ya aprieto el paso para depurarlas todas. Mucho me ayudan mis Ángeles en la Tierra muchas familias ocurren en mi ayuda ayudando a los necesitados en sus carencias.

El vocero Santo avisa de las melosas campañas que se ocultan bajo el nombre de caridad para obtener ganancias propias y dicen ayudar al necesitado y es lo último que hacen. Mas les valdría se cuiden de robar lo que un buen samaritano os da para los necesitados, pues si lo hicieren encadenados irán reparando sus errores al final.

Acusan al mastín de feroz cuando tiene hambre, así se ven quien espera a los que fueron avariciosos, tendenciosos, truhanes, con sus demás hermanos. Sean compartidos y sus ganancias se multiplicarán.

Ve a misa Gu.

María

Cd. Valles, San Luis Potosí a 11 de Agosto del año del Señor Dios.

Soy María, del Cielo bajo. Madre de Jesús Dios Hijo.

Hilda mía he pedido a ti dibujes mis manos con mi rostro lleno de pena por el mundo que se pierde sin remedio, son aquellos que viven envueltos en pecado por quienes se pierde.

Soy axuliadora del pueblo de Dios. En ocasiones al primer intento, las cosas no se logran, por eso yo intento no una sino muchas veces salvarlos.

Todos los días disparo destellos de luz a sus ojos para mostrarles delante suyo la bondad, el amor, la piedad.

Agujetas de colores les haré llevar para recordarles su compromiso con Dios por quien viven. Pues fácil es para muchos olvidar cuando os conviene a su Dios y así mismo recordarlo en sus necesidades.

Puede surgir una estrella en lo alto que os lo recuerde, temblaran sus corazones como galope de corcel entonces.

Prepárense para su llegada con una oración y confiados en la Palabra de Dios que os ha prometido Paz.

Hoy es mi día de asueto dicen unos y se preparan para salir en familia. Hacen sus planes y yo pido por ellos por todos. Los cuido almas de Dios retoños santos como los amo; cuando me ven con amor y piden les resuelva con confianza, con fe, poco se me hace el tiempo y corro a ponerlo en consideración del Rey Amo y Señor de amor, de mi Dios nuestro Padre. He querido decirles cuanto los amo, siempre me parece poco cuanto os digo.

Maravilloso es el amor de Dios quien obra en sus corazones y los hace asiduos al bien.

Revivan el amor de Cristo, vivan el vía crucis, ofrezcan favores a sus hermanos en reparación de sus faltas.

No olviden en sus oraciones pedir por mi hijo Jesús para que los sostenga en alto y no cansen sus brazos pues él los sostiene en sus caídas. No se detiene Jesús al descanso, ardua labor lleva en hombros, contento de servir, de abolir el pecaminoso camino de perdición.

La Dolorosa me llaman cuando me visto así Hildita, es cuando más fuerte asisto a mis hijos que caen en la lucha o a quien llega a destiempo, el tiempo de venir con nosotros.

Mas cuando mi Padre llama a sus fieles siervos, vístome de luces centellantes de fiesta para recibirlo y alegría infinita. Nota Gu que solo me pongo el velo negro cuando tengo noticias de fallecimientos dolidos. Es cuando son inevitables.

Os mostraré al mundo de vuelta, imagina una naranja y una pera, la naranja lleva encima un alacrán y la pera es aventada para que tire al alacrán de encima de la tierra. El tamaño no importa Hildita solo la acción. ¿Qué demuestra? ¿No amor, acaso? ¿Si es tu hija a quien picará ese feo animal, no pedirás porque se fuera?, no esperarías, tu misma lo arrancarías y aplastarías con tu zapato desparramando el veneno.

Todo es pensado por Dios. El tiene su plan que debéis respetar todo el que se diga hijo suyo.

El mensaje de hoy hija mía es que renueven su fe en el amor de Jesús, quien los alienta para que soporten la pena de pie.

Llenos mis ojos de lágrimas están hoy Esthercita de tan profunda pena amarga que enluta al pueblo santo.

Tomen la Biblia en sus manos, no se separen de ella que los hará fuertes en el temblor que se avizora. Rieguen oraciones como yo vierto lágrimas desde el cielo y llueve.

Los ama tanto

María

Cd. Valles, S. L. P. a 12 de Agosto del año del Señor.

Buenos días, soy Jesús quien te llama. Contarles voy el sueño que surgió un día que despierto pensaba. Me encontraba a la orilla del camino de donde partíamos a Damasco, sentado en una roca esperando a Juan que retrasaba al llamado, pensé y deseando que los cuerpos se conviertan en hormigas para que juntos trabajemos por el mismo fin y así será más fácil mi misión, la tarea que llevaba a cabo en encomienda de mi Padre. Me imaginaba a Lázaro, María y demás que me seguían con cuerpos de hormigas erguidos. Me sonreía de buena gana cuando a lo lejos se acercaban mis hermanos, mis amigos – Apúrense – grité con un afán parecen ratas caminan por doquier. Cuando se acercaban ya mas pude ver sus rostros fatigados y de mal humor por las palabras que dije y más risa me dio, entonces comenté a ellos y dije – Siéntense un momento hermanos del alma y dejen de refunfuñar.

Ahora mismo pensaba y los veía como hormiguitas marchando juntas por una labor y cuando os he visto desgarbados y sin poder dar un paso más me he dado cuenta que no son hormigas, ni ratoncitos. Ustedes son mi Ejército, son cuanto tengo para luchar por el Bien que mi padre desea. Ustedes son mis joyas, mi mejor tesoro, el mejor regalo que pudiera ofrecer al padre. Se que se verían muy bien como hormigas a un solo paso y dispuestos contra viento y marea, pero no quiero personas autómatas que se guíen de un ser animado, deseo que sean como son, seres pensantes, inteligentes, autocriticos, seres desbordantes de virtudes, que importa que caminen como quieran, alzando los pies o arrastrándolos, lo importante es que avancen hijos míos, hermanos del alma.

Todos se quedaron estupefactos, se pararon y dieron vivas y barullo hubo. Proseguimos a buen paso, contentos y orgullosos de quien proveníamos, de Dios nuestro Padre.

Padre mío quien me alcanza todo a la vez, Gracias amoroso Dios, Amoroso mío, Padre.
Leer (Juan 17,1-4)

Jesús.

Cd. Valles a 13 de Agosto del Año del Señor 2006.

Buenos días criatura mía, soy tu Señor Jesús.

Misericordia piden todos cuantos llegan a mis brazos después de la guerra, ofuscados vienen, confundidos de tanta pena. “La verdad verdadera rezan – eres solo tú Dios” y así es Esthercita, el clamor diario que en el trance se arrepienten de cuanto vieron de cuanto presenciaron, hicieron o no hicieron.

Llueva sobre el pueblo de Dios esperanza de vida buena llena de frutos que entregar al padre en su venida.

Las víboras salen de su madriguera pues escuchan sonidos que las ensordecen. Pobres animales que sin deberla ni temerla sufren por las consecuencias de acciones de los hombres. Salen y las matan, no salen a morir, las matan fuera.

Los razonamientos que hacéis me ocupan pensar que harán estos animales cuando ustedes entren en cuevas para cubrirse las espaldas.....

Hombres, mujeres, transitan sus vidas, pasaportes con afán de pasar de una línea a otro país. Tramiten sus cartas para pasar al cielo santo también. El dolor, el regocijo, la alegría, la tristeza, la angustia, la paz, el amor, el desamor no van de la mano necesariamente con el amor en conjunto, vienen las cosas buenas, los sentimientos amenos y se van los rapases (así llama a los que sirven al diablo).

Así como optas cuando tienes calor por acercarte al viento, así hermanos míos acérquense a la luz de dios que en su inmensidad los aconseja y hace felices, tantos comentarios hay hijita desde maravillosas curaciones cuyos interventores son los santos hasta terribles consecuencias al maltrata del mundo.

La tierra se convulsiona de nueva cuenta, mi madre ve hacia delante Gu, es por ello que advierte para que se fortalezcan con la oración.

Aunque inevitable es la reparación sean felices de participar en las hazañas de quien es partícipe el Pueblo Santo pues no existe temor de quién sabe que no se mueve la hoja del árbol sino es por la voluntad de mi Padre.

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 15 de Agosto del año del señor 2006. DIA Venturoso.

Buenos días Esthercita, todo el día de hoy seré una niña otra vez y podrás llevarme de la mano. De esta manera festejo el día de hoy, así paso de niña a adolescente, esposa, madre y reina del cielo por la inefable Gracia de Dios.

Soy Jesús de María hermosísima luce en este día mi madre Santa es. Mas radiante que de costumbre pues entonamos las melodías mañanitas en este día en que la reverenciamos a toda ella, todas sus vivencias y virtudes. Su nacimiento, vida y obra.

Así dice el Padre Deus -*Reina mía en cuyo seno gestó al Salvador de hombres.*

Gracias padre por darme a la mujer más tierna que haya existido jamás, por darme la supremacía recogida en flor de María humildad y sapiencia juntas.

Morenita querida por este día yo te quiero cubrir de besos en todo el día que se te recuerde en La Asunción. Recogí todas las flores del cielo y las puse en adorno y alfombra para que tus piecitos santos los tocan en la aurora que con llanto te abrazaste a mi regazo y te levante al cielo por mandato de mi Padre Dios Rey de todo consuelo.

Así como en este día te festejan en la tierra por tu venida al cielo, el Paraíso Eterno, con felicidad completa reparte por este día regalos a todas manos que se presten en la oración a los Santos.

Para agradecer a Madre María, no existen las palabras, solo el amor inmenso de este niño de brazos cuando era amamantado.

Que la Paz, el amor reconciliatorio brillen más por este día en su vida.

La amamos con cadencia de mañanitas que se entonan por doquier.

Gracias María

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 16 de agosto del año del señor 2006.

Buenos días Hilda Esther, soy tu Señor Dios en Jesús, Hijo de dos buenos Santos hombres María y José, matrimonio santo.

Luchamos desde siempre al querer apartar del mal y acercar al bien a nuestros hermanos, pero no es peleando como se ha hecho, sino reconciliando. Toma las medidas necesarias para el buen acuerdo.

Las trampas que os pone el enemigo pueden ser muchas pero nunca fuertes ante los corazones de Jesús y de María unidos por el esplendor de Dios.

Cíñete el escudo de la fe y anúdalo como ciñen el cordón de San Francisco. A la aurora se desliza mejor y el silencio domina ante los corazones dormidos.

El tiempo comprendido desde que nacen hasta que dejan la vida terrestre es llamado el Reloj de Ajash. Como dice Padre Dios el tiempo fiel a ÉL, así Padre mío adelanta o atrasa a su entender el tiempo para cada uno de ustedes. Así Hildita como un curioso mueve agujas del reloj para ver salir el cu cu, así Dios dueño y Señor de nuestras vidas elige.

Te decía el otro día que un buen sueño, despierto tuve, que eran hormigas; ahora se me ocurre pensar que todos fueran ovejeros, pero entonces quienes serían las ovejas?. Creo es mejor, todo siga por el momento igual y te dejes aconsejar por los pastores de ovejas.

¿Quieres crecer en el Señor? Creed en humildad os pido, si tienes quien pueda contestar a ti las sencillas preguntas con más razón acércate a mis hermanos Sacerdotes cuando surjan preguntas como la del canto ¿Quién será la mujer?

Tranquilos hijos de mi Padre cuyo consuelo viene del cielo.

Ve con Dios Hilda Esther.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 19 de Agosto del año del Señor 2006.

Buenos días Soy Jesús. Lleva la esperanza de algún día terminar con el mal que cierne su feo deterioro sobre el mundo y que alcanza en su soledad a los que apartados estén de Dios.

Hildita, si guardas mis palabras en el anaquel del recuerdo a muchos no han de servir. Hijita, Dios es quien mueve su avance. Tú ayuda con la toma, que caminan solos no os preocupéis, mejor ocúpate en llevar al Santo sacerdote Obispo de la Diócesis lo que falta con la promesa de que este su señor Dios Hijo habrá de hacer lo justo por quien lo pide.

Acude al obispado y haz lo que corresponde, se humilde y sencilla en tus palabras y confía más en este tu Dios que te habla.

Todos y cada uno de los mensajes se pidió por voz de María dirigieras a Él.

Cd. Valles, S. L. P. a 21 de agosto del Año del Señor 2006.

Yo soy Yahvé dice la escritura en Isaías Gu. Soy Jesús Santo de Dios por su Obra Magnifica Soy en Él y Él en mí y con El Espíritu Santo formamos la triada en Uno.

Ten fe y no temerás los ataques de los impíos. Se cuanto piensas, tus dudas, miedos y deseos. Ten confianza Esthercita que éste tu Dios no come. Se alimenta del amor de sus hijos Dios. Sean pues puros en sentimientos sanos, de amor limpios al amar, el amor en todos sus matices debiera ser puro, Santo Glorioso.

No teman darse con los demás compartir su ánimo de Espíritu.

A ojos limpios mirada clara sin miedos ni ofensas. No rompan las reglas y a nadie ofenderán.

Te contaré una historia de un amansador de bestias.

“Érase que se era una gran comarca en donde había de todo el comercio en abundancia y la vendimia se daba por mucho.

Un brioso corcel alazán se escabulló por los pasillos buscando a su amada pareja la cual había sido vendida al mejor postor –Caminó que caminó y no pudo hallar de quién prendado había quedado. Triste regresó a de quién se sabía su dueño.

Montarlo quiso el mozo y grande fue el salto del animal que lo tiró al piso. Desde ese día nadie pudo montarlo pues se sabía ofendido habiendo arrebatado de su lado a su amada.

El dueño no sabia que más hacer con él, así es que lo envió con el amansa bestias.

Heee bonito, dijo el hombre especialista queriéndolo montar y levantó un pie y de un empellón fue a parar al piso.

La tristeza lucia en sus ojos del alazán y por días castigados estuvo cargando pesado madero del cuello.

Cierto día a la caballería fue a dar la yegua de quien se sabia amado y relinchó, brincó y de un salto voló con su amada en aquel día, sorprendido se quedó pues un crío le mamaba. Blanco como la nieve el pelaje del animal lo cual decía que su amada pertenecía a otro caballo. La vuelta se dio y su rostro cambió, el amor apasionado que le tenía se convirtió en amor sublime y de respeto por tan bella madre”-

Esa historia cuento a ti para mostrarte dos facetas del amor. Hay que saber ubicarse cuando es necesario porque si no lo hacemos, duros golpes nos llevamos.

El amor limpio no es prohibido y sabe a cielo

Te amo

Jesús

Hijita soy María Virgen Madre del Redentor de hombres. Soy una avalancha de virtudes que mi Dios envía de amor, llena estoy para ti y todos mis hijitos por el mundo llamado tierra. Escucho a mi hijo como pone ejemplos a ti y los tuyos para que abran sus ojitos y no los engañe el malo.

El amor de primavera es fugaz como el vuelo del colibrí. El amor de verano nos dejará muchos recuerdos y en el pasado viviremos. El amor de otoño delicias te dará y remordimientos continuos y el amor de invierno a destiempo se va.

No rechacen los amores, solo colóquenlos en el Archivo Santo del corazón y no les harán daño.

Amen a todas estaciones y su vida brillará como el sol a todas horas donde tapa la sombra.

Amén a todos sus hermanos con el amor bueno de Dios.

María

Cd. Valles, S. L. P. a 23 de Agosto del Año del Señor 2006.

Buenas noches hijita, soy María Virgen del Señor Dios sierva.

Mi alma alaba la grandeza del Señor su piedad magnánima para quién se arrepiente de sus pecados.

Alma mía cuya firmeza es apoyada por el Espíritu del Padre que se asemeja una concha, un caparazón que cuida del capullo.

Dieciocho torres respaldan tu razón Hilda Esther como dijo Jesús un día; esquizofrénicos todos en algún momento determinado de sus vidas.

No te espante lo que digan los demás de ti, a sabiendas que lo que haces te acerca a las puertas del cielo.

Lo he dicho de otra manera ya, cuando te he dicho que Dios escoge a sus siervos quienes les sirven en estos momentos.

El porque muchos no entienden, es porque se rehúsan a pensar que ellos andan mal, a sabiendas que pecan, prefieren decirte “aléjate, no te metas mucho porque directo a un psiquiátrico vas a dar”.

Por los siempres a sido que prefieren considerar de locos a mis hijos sin verse a un espejo primero para ver como lucen.

Es más fácil decirle los errores al vecino que miren los propios.

Haz leído al buen Santo Benito quien sorteó su vida desde pequeño a las labores santas sin equivocar sus pasos, así te conviene leer otras obras para que valores la vida de quien se ha ganado un lugar en el cielo.

Resuenan en los Altares Santos de la Iglesia los cantores paladines del buen Santo. Dios en su Trinidad les muestra el camino corrector de salvación para quién cree en la promesa, fe verdadera de vida eterna, buena salud y hermandad pureza.

Corretean a los niños para corregirlos sus padres pues a nadie gustan los regaños. A donde irán a correr cuando Padre Dios ya está puesto para dar el merecido correspondiente a quien alcance primero.

Sábado es el día en que los aparatos de tierra se oirán repiquetear bajo la sombra de la noche. Hijos míos cruentos golpes recibirán al golpeteo de la tierra.

Los apresuro a guarecerlos con mi Manto. A los fieles y humildes, a los dóciles quienes se dejan guiar por mí mano. Hildita ese feo temblor en medio de llanto y desolación y los desventurados sufrientes no serán muchos. Las almas alcanzan la Gracia Paterna y los que se quedan mayorías remembranza que los ayuda a olvidar odios y llenan su corazón de vida de esperanzadora paz, salud y fuerza para salir avantes de la mano de ésta quien los sostiene.

Deterioro planetario no hay más que designar culpables. Dios los salva de mayorías desgracias. Cuando los llegue a tocar es a sabiendas de vuestro y mi Dios quien sus juicios señala.

Las religiosas acompañadas por las almas que requieren oraciones, siempre estén.

Así cuantas rezan por las almas que sufren, oren acompañadas, dichas almas descalzan su dolor con sus oraciones.

Es bueno visitar a los que sufren las almas se alegran con las visitas de una homogénea.

Salud, Paz, Bondades divinas para ustedes de parte de Dios Uno y Trino

María

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Agosto del año del Señor

Buenas tardes querida hija del padre Dios, soy yo el Espíritu Santo quien te ilumina por esta tarde con las palabras del Santo Profeta Ezequiel.

Escucha Pueblo Santo lo que dice el profeta “y se levantarán los pueblos, las naciones en guerra santa y los rodearán los ejércitos y temerán a su Dios Yahvé quien los insta a cambiar.”

Sus raíces serán arrancadas del terraplén de Dios y serán trasplantados después con el correr de los años y se aligerará la carga del Pueblo Santo y no habrá más llanto que por doquier había. Se callarán las voces al paso del amo y se animarán las almas al paso de su Dios y aquellos que temieron fueron salvos y puestos en pie.

Yo Ezequiel os he anunciado desde antaño por los tiempos que una tercera parte se salvaría.

Hay de aquellos que se perdieron en la oscuridad, resuellan sus penas inundando de dolor. Más yo os dije de cuanto ocurriría, os digo hoy lo que está por ocurrir. Se va levantando la puerta puente del fuerte entran unos, otros fuera quedan.

Crean en la Gloria de Yahvé que se alza sobre alto alto cielo.

Yo vendré a juzgar a las naciones dice Yahvé y los que sembraban vivieron y los que descansaban perecieron.

Alegraos naciones todas porque Dios os ha salvado a pesar de sus deslices. Arrepiéntanse a tiempo y a nada habrán de temer, sigan libertades blancas no sean duros de corazón, fríos de mente, tengan compasión por el que sufre.

Llueva alegría al pueblo de Israel porque Yahvé ha reinado.

Ezequiel

Cd. Valles, S. L. P. a 25 de Agosto del año del Señor 2006.

Buenos días hija mía, soy tu Dios hijo de María, Yo soy quien te anima en este día a seguir el ejemplo de los santos del cielo quienes lucharon por la justicia, la verdad y el bien como San Luis Rey que el día de hoy se festeja en tu comarca. Caritativo con quien carecía de pan, iluminó muchos corazones maltratados con la luz del Espíritu de la Esperanza de un día venidero, vivir en la paz de Dios.

Comandó luchas buenas el buen Santo quien probó de las mieles del Espíritu y saboreó la Gloria de Dios. En este día recuerdo memorial es Luís Alfonso 1º.

Y así puedo a ti mencionar a muchos que han creído en La Gloria del Padre y se han retirado de los placeres del mundo para vivir las virtudes santas con decoro y a buen paso en su caminar por el mundo.

Envuelto en pañales usan decir que nací, prefiero decir “Nací envuelto por los brazos de mi madre” que no hay mejor ropón que el amor de una madre.

He nacido tembloroso y lleno de frío, húmedo y verdoso que buen susto he dado a mi Padre que lloroso veía la escena y la posadera que me ha limpiado y se ha visto mi color casi púrpura por las restregadas de la moza.

En cuanto madrecita me ha tocado y besado desapareció el temblor y el llanto, su delicada voz trajo a mi la calma que me serviría siempre. Oh hermosa señora que como la luna brillaste y como el sol me cobijaste con tus brazos cálidos semejantes a cobija de rey. Madre no fue la excepción contome todos los dedos y viome todo orificio que salva bebía estar libre

Dicen nací en pañales

Me gusta más:

Nació protegido por los brazos de Maria.

Jesús

Soy María de los ángeles llena de orgullo sano por recibir en mis brazos al Ángel preciado de Dios.

Fuego he sentido que me quema al alumbrar al niño que no ha sido doloroso mas bien extraño, el parto lleno de luz, de amor, de esperanza.

Le urgía a mi niño el nacer sentiría que había esperado mucho y no aguantándose el tiempo justo del parto. Adelantando pues como fue siempre.

Mi fiel hijo ha nacido con capa de rey y corona de humildad, entereza sentí después de mirar sus tiernos ojos.

No tenía pañales para el caso, de mi manto ha cortado José una tira con la que lo he envuelto.

Mi niño santo al asirse al alimento revoloteaba como pajarito cuando es alimentado por mamá pájara.

Hermoso querubín, por una sola de sus miradas sonreiría para siempre. Nació rodeado de amor por San José y ésta su jovencita madre entonces.

Débil quedé después del parto las emociones me entregaron a un dulce sueño que me alimentó de regocijo pues soñé con La Gloria del padre en donde se asemejaba a un festín de alegría por los cielos.

Lluvia ácida se convertirá el plafón de los que no creen en la Gloria de Yahvé

Háganse el día eterno para galardonar a quien se ha merecido la estrella del valor por defender las cosas santas de Dios.

Que el amor resuelve sus vidas siempre

María

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Agosto del año del Señor 2006.

Soy María Virgen Santa de Dios.

Gu, las personas que desconocen las bondades de Dios, desconocen también por consiguiente su inmensa misericordia y amor. Carecen de fe y por lo tanto de esperanza en que no solo esta vida les concede el Padre sino una vida eterna junto a Él y su Gloria.

Hay quien entiende solo y hay también quien desea que le expliquen, los hay quienes dudan y quien no cree en absoluto tal o cual cuestión.

No se conformen con el Purgatorio si pueden conseguir ser premiados con la Gloria Eterna. Vivir con su Dios quien los ama tanto. Dios nos abraza con calor, cálido es el abrazo divino que te muestra su Potestad sobre todos y sobre todo.

Las dudas como he dicho saltan a la carencia de la fe.

Pidan tener fe y se les dará. Pero no tomen medidas que los alejen de su Dios amado, a todos llama el Buen Padre, ni uno solo queda fuera de su lista en donde siempre han estado.

Hay quien muere en desconocimiento de fe, de creencia, y si en su vida actuó según el mandato Divino y no mató, no robó, no juzgó y amo dentro de los parámetros de Dios, esa Alma no es pérdida, solo se le prepara en el Purgatorio para su posterior entrada a los cielos.

Claro que ustedes hijitos pueden ayudar a estas almas que sufren y es mediante sus oraciones, ayunos y sobre todo y muy valorada por Dios, su entrega en cuerpo y alma cuando son perdonados sus pecados por un sacerdote y pueden ofrecer esa Hostia a su hermano, a su Padre o a su Madre o algún amigo que piensan podrá estar allá.

Así en esta luminosa mañana de agosto os invito a acercarse a la Iglesia Santa de Dios. Yo Soy Madre María, los amo y espero en Cristo Jesús.

María

Cd. Valles, S. L. P. a 29 de Agosto del año del Señor Dios 2006.

Buena niña sois si preferís la Obra del padre a las cosas del mundo.

El mundo, mundo es Esthercita y Yo tu Madre Santa del cielo a través del Espíritu de Dios te envió decir lo siguiente:

Blancura del Alma defiende a tu vida no hay temor, no hay dudas. el alma la salva de ataduras, alaben al Padre, alaben al Hijo el Cristo comparte La Gloria del Padre así en el Espíritu se mezclan unidos y confían en sus hijos

Tremores se observan en los pecadores

¿a que tener miedo?

si el Rey de los Cielos levanta tu rostro de un dulce mirar.

La Misericordia del padre hacia sus hijos no tiene paredes si se habla de Cristo

Esponsales Santos de unión con La Iglesia.

Amor inagotable que se extiende en el río.

Salvador de almas que derrite el frío.

Unid los amores ajustad los hilados tejed oraciones para el Buen Santo

Que su Misericordia abarque tan basto

que se limpien todos y que queden blancos.

Tablones de leyes os dieron trabajó nuestro Padre en ellos

Corrige tu vida, tu aliento, tu halo

Te ayude la Luz del Espíritu Santo

Cobija de azares y de pensamientos

te arrebate y te lleva a los cielos.

La siempre Virgen María envía su amor por siempre.

Cd. Valles, S. L. P. a 29 de Agosto del año del Señor Dios 2006

Bienaventurados los que tienen sed de perdón, porque ellos serán perdonados y abrazaran la esperanza de estar a mi lado gozar del banquete preparado por mi Padre para cada uno de sus hijos que regresan a su patria.

Soy Jesús Cristo, no es un mito, cada dolor que sentí por cada una de las faltas de mis hermanos. Me ofrecí a Dios, mi Padre Padre de ustedes en holocausto para obtener el perdón de todos y cada uno de los que fuera del camino se encontraban entonces, se encuentren hoy.

Compartan mi alegría de saberlos a un paso del cielo. Vean mi Cruz, véanme a mi clavado en ella y sientan el gozo de saberse salvados por Éste quien los acerca a Dios, su Padre, su Amigo.

No vean heridas sobre mi cuerpo, cada partícula de sangre que ahí se muestra es uno de ustedes. Véanme como el Cristo de la Montaña que ayuda a sus hermanos a subir a Él para llegar al Padre.

Soy el escalón, una rampa accesible a mis hermanos. Solo una condición pido “Amarse los unos a los otros, como yo os amo hermanos míos, amigos del alma”

Empuñando voy la Esperanza de asirlos a mi regazo para que no se pierdan una vez entrados en la vía.

Más incontables como sus caídas (“ya pienso pegármelos con cola loca como dicen para aligerar la mañana Gu”.) Pegarlos a mi con la firme fe, promesa de ganarse el cielo y gozar de la Gloria de Dios.

Lo que he de haber sufrido, dicen, y yo les digo sufro aún como la madre que ve a sus hijos sumirse en el abismo de las drogas, del alcohol. Sufro aún de ver a mis niñas aún, azotadas por el látigo del malo y acercándolas a pecar a servir al hombre como carnada para obtener fea presea, vil dinero.

Sufro y sufro tanto de ver como mis hermanos sacerdotes se inclinan a tomar las viandas que acerca el que me odia.

Ah dolor flagrante sufren mis heridas al debatirse entre la vida y la muerte mis pequeños seres al querer sus Padres abortarlos.

Lo que he de haber sufrido vuelven a exclamar, sin darse cuenta que mis ojos suplicantes los miran al recorrer la cortina para seguir pecando, matando el alma.

Sufro sí, de ver a los cuerpos nauseabundos en las guerras que ya pasan y no cuentan a los que en tierra tirados quedaron, más bien los arrojan en fosas para tapar su genocidio: ¡Oh mi Dios y Padre ten Piedad!

Les he pedido carguen su cruz, hoy les recuerdo sean generosos no solo carguen la suya, carguen la mía con cada uno de sus hermanos que encuentren en el camino y necesite la ayuda.

Que si sufrí, dicen, más, vale la pena tal sufrimiento por ver tan solo un instante la Gran Gloria del Padre.

Compartamos juntos del gozo que alegra y da vida y vida eterna no pasajera.

Hijos míos, amigos, hermanos, pruébenme y vean.

Jesús

Misericordia hoy pido a ustedes.

Bendición de Dios para el Pueblo Santo.

Hija mía Soy tu madre del Cielo Maria Virgen del Señor Madre también.

Mis hijos se entristecen cuando le fallan al Padre y a Jesús Hijo mío. Se entristecen también cuando creen fallarme, poco me conocen entonces pues sabed que soy vuestra Madre amorosa que sufre junto a ustedes, oro por su perdón, no los desamparo, los abrigo y doy la cara por ustedes.

Perdón decís? Cuando antes de pecar he sabido que te dolería tanto que te acercarías al altar a suplicar el perdón, no importa si es pecado pequeño, mediano o grande, es solo pecado. Si quieres alegrar al Padre no peques ni poco ni mucho.

Si por debilidad caes, levanta tus pasos a la lucha de nuevo. Yo los amo con amor perdurable, no volteo mi rostro, la verdad es su propia alma que inclina su rostro pues pura no se siente.

Arrebátense en oración Santa y no teman al desprecio de su madre porque ese día no existe en mi lenguaje

Solo amor, piedad para ustedes.

Salutaciones del Buen Santo de Dios para los hombres de la tierra.

Así también yo les saludo a todos cuantos mi palabra escuchen.

Yo los arropo

María